

«DÍALOGO ECUMÉNICO», PRESENCIA  
EN LOS ACONTECIMIENTOS ECUMÉNICOS  
Y CÁTEDRA PERMANENTE DE ECUMENISMO

INTRODUCCIÓN

Cuando en días pasados he tomado en mis manos, uno por uno, los 50 volúmenes, con sus casi 200 números de la revista «Diálogo Ecuménico», a mi recuerdo han llegado cantidad de anécdotas y sucesos de aquellos primeros años y en mi mente y corazón se han reproducido los sentimientos de aquellos momentos: alegría desbordante, ilusión irreprimible, esperanza segura. Tengo delante aquel primer artículo que sobre: «*El pensamiento teológico de Lutero y Calvino a la luz del Decreto de Ecumenismo*», encargó D. José Sánchez Vaquero al profesor Gesteira Garza, porque en los primeros instantes de la publicación había que recurrir a los más cercanos y a quienes con el conocimiento y claridad de sus exposiciones pudieran contribuir a la difusión de aquella publicación ecuménica en 1966, mientras que incomprensiblemente se apagaban otras revistas de ecumenismo, «*Re-Unión y Oriente Cristiano*», redactadas durante unos años atrás en el Centro Ecuménico Oriental del P. Santiago Morillo S.J. Antes de enviar el artículo para el primer número de *Diálogo Ecuménico* lo leímos y releímos y cuando pareció aceptable salió para Salamanca.